

NU-PBZ-1079  
2023-10-17



## **Preparación para la Consagración Total a Jesucristo por María** *Movimiento de Madres que rezan por sus hijos*

**JOÃO MONLEVADE, Brasil** - El 20 de junio de 2023 iniciamos la preparación para la Consagración Total a Jesucristo por manos de María, Madre de Jesús y de la Iglesia, según el método de San Luis María de Montfort.

Gran expectación había esa tarde en la iglesia de Nuestra Señora de la Concepción, en João Monlevade, Minas Gerais, por las madres integrantes del grupo Nuestra Señora de la Concepción del Movimiento Madres que Oran por sus Hijos, así como por el formador el Padre Jesu Doss, SMM, quien propuso con gran cariño realizar esta misión con las madres y conducir las a una profunda experiencia de amor a Nuestra Señora en la perfecta renovación de las promesas del bautismo.

Fueron 3 meses de Preparación semipresencial y presencial los martes por la tarde para un grupo de madres atento y comprometido, con ganas de vivir esa experiencia de un itinerario nunca antes recorrido por la gran mayoría.

Comenzamos la formación conociendo la vida de San Luis María de Montfort, continuamos con el tema de la Consagración Total a Jesús por María, pasando a una visión general del Tratado de la Verdadera Devoción. Luego, el estudio del Tratado sobre la Verdadera Devoción se dividió en tres partes, a saber:

- María en la historia de la Salvación;
- El culto a María en la Iglesia;
- Perfecta Consagración a Jesucristo.

El primer de agosto iniciamos los 33 días de retiro en cuatro etapas:

- Liberarse del espíritu del mundo
- Conocer a si mismo
- Conocer a Nuestra Señora
- Conocer a Jesucristo

Seguimos este camino, peregrinamos firmemente bajo la guía del Padre Jesu Doss, smm, y cada semana recogimos notas preciosas guardadas en el corazón, realizando ejercicios espirituales enriquecidos por los audios enviados diariamente por nuestro formador en los últimos 33 días de preparación, viviendo un fuerte momento de crecimiento espiritual y maduración en la fe.

El 7 de septiembre realizamos un retiro espiritual en el Santuario de Nuestra Señora de la Salud en Dom Silvério, Minas Gerais, Diócesis de Mariana, dirigido ese día por el Padre Jesu Doss, SMM, por el Padre Guilherme Brandão, SMM, por el seminarista Vitor Galvanin, SMM y por el Diácono Geraldo Ponciano. Fueron innumerables los testimonios de fe, crecimiento humano y espiritual durante este tiempo.

El 19 de septiembre, fiesta de Nuestra Señora de La Salette, patrona del Movimiento de Madres que rezan por sus hijos en Brasil y fuera de Brasil, se celebró una Misa Solemne en honor de Nuestra Señora de La Salette y la Consagración Total a Jesús por las manos de María.

Fueron 112 madres consagradas, 112 corazones unidos en una misma intención, una noche marcada por emociones, ¡flores, cantos, luces, sonrisas, familias! Todo regido por el Padre Jesu Doss, quien se convirtió en un hijo querido de este movimiento y un gran amigo de las madres que rezan por sus hijos.

¡Un sacerdote que enseñó mucho sobre María, nuestra madre y maestra, no sólo con palabras, sino sobre todo con el testimonio de amor! La devoción a la Santísima Virgen alimentada por el Padre Jesús es tan cristalina y sencilla, que tocó profundamente el corazón de este grupo de madres y las llevó a querer buscar cada día la confirmación de su pertenencia a Jesús a través de las manos de María.

Fue una conquista diaria por gracia, hasta que llegó el gran día de la Consagración, tomando como referencia el gran amor de este Sacerdote por la Santísima Virgen.

Nuestro especial agradecimiento y todos los buenos deseos de felicidad al querido Padre Jesu Doss, por todo el bien que nos ha hecho, así como a los Misioneros Monfortianos, al Centro de Espiritualidad por su incansable servicio a la Iglesia de Cristo.

¡A toda la familia Monfortina, nuestro agradecimiento y oración!

¡San Luis María de Monfort, ruega por nosotros!

*Valéria Viana Pinto Coelho Fernandes  
Márcia Dias Rodrigues e Correia*

*Grupo Nuestra Señora de la Concepción – Movimiento Madres que rezan por sus hijos  
Parroquia Nuestra Señora de la Concepción  
João Monlevade - MG  
Diócesis Itabira / Cel. Fabriciano*